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海

今月の歌

■ 今月のロータリーソング
四つのテスト

海はひろいな 大きいな
月がのぼるし 日がしずむ
海にお船を 浮かばして
行ってみたいな よその国

■ 祝　誕生日
岡本 笑明（８日）

皆さんこんにちは、梅雨が明けた後、連日猛暑日が続
いていますが、皆様には体調管理に気を付けてお過
ごしください。
本日はガバナー訪問ということで、谷ガバナー、北野
ガバナー補佐、そして、地区雑誌公共イメージ委員会
より、辻委員（河内長野東RC）が取材のため来られ
ています。谷ガバナーには後ほどガバナーアドレスい
ただきます。
また、皆さんのメールボックスに「クラブ概要およびク
ラブ活動計画書」が入れられています。それについて

少しご説明したいと思います。
まず全体の構成ですが、クラブ現況、年間プログラ
ム、組織図、会長所信、委員会活動計画書、会員名
簿、職業分類表の順に並んでいます。
この順序は会員の使用頻度を考慮した上であり、例
年とは順序が異なっています。不都合があれば次年
度は順序を変えてください。
予算書のところをご覧ください。ご注目いただきたい
のは、70周年積立金のところです。金額の記載があ
りません。
これまで積み立てられた周年積立金のほかに、コロ
ナにより開催されなかった例会費も含め、相当額、こ
こでは相当額とだけ言っておきましょう、お金が積み
上がっています。したがって本年度は周年積立金を
いただかないことにしました。
米百俵ではありませんが、こういったときのお金の使
い方が、そのクラブの真価を決めると思います。
すなわち、ただの宴会好きのオッサンの集まりなの
か？たまにはいいこともするロータリークラブなの
か？が問われるのです。
次に最終ページというか、裏表紙に「ロータリアンの
行動規範」を付けさせていただいています。「ロータ
リーの目的」、「四つのテスト」とともにロータリーの
基本三原則と言われながら、「ロータリーの目的」と
「四つのテスト」は従来から巻頭に掲げられながら、
「ロータリアンの行動規範」は記載されることはあり
ませんでした。
私は「ロータリアンの行動規範」こそが、職業奉仕の
哲学を簡潔に表現していると思います。これをお守り
いただくと、喋っている人も聞いている人も分かって
いない職業奉仕勉強会はもうする必要はなくなりま
す。
暑苦しい話はこれくらいにして、少し涼しくなる話をし
たいと思います。先日、7月22日、例会のあくる日で
す。私は友人と大阪ミナミに新しくできた、センタラグ
ランドホテルへ行き、最上階、33階のクールドデッキ
で食事をしてきました。
場所はと言いますと、なんばパークスの2階をひたす
ら和歌山方面に向かって歩いていきますと、海側に
ヤマダ電機があり、その反対側にタワマンのような建
物が見え、そのまま通路でロビーとつながっていま
す。

このセンタラグランドホテル、タイでは富裕層の泊ま
るホテルとして知られており、首都バンコクの50階建
ての建物はひときわ目立つ存在だそうです。その日本
進出の第1号が大阪ミナミにできました。タイの富裕
層が日本に来て、京都や奈良を観光する拠点となる
ことを目指しているようです。
ある日、クラブの事務局に届いたホテルからの案内を
見ながら、ここの33階のクールドデッキでビール飲ん
だらうまいやろうなあ、と思い立ったら吉日、いい日旅
立ちです。まだ建設中でオープンもしていないホテル
に予約を入れるのですから、私もかなりのミーハーで
す。
ロビーには、何故かしら、浴衣を着た若い女性がそぞ
ろ歩きし、夏の風情も楽しめます。ふと、ホテルの仕
込みではないかとも思ったりしました。料理も飲み物
もクォリティは高いと感じました。しかし、なんといっ
ても素晴らしいのは33階からの眺望です。地上とは
段違いの涼しい風も吹いていました。
大阪湾に沈む夕日を見ながらビールグラスを傾ける
のもなかなかおつなものです。こんな時、上田正樹の
「大阪ベイブルース」が頭の中で流れたのはひとり私
だけやったでしょうか？
すぐ近くに、この前、7000万円強奪事件のあったタ
ワマンが見えました。日が落ちて気がついたのですが
ほとんど部屋の明かりがついていません。大部分は、
投資目的で買われ、住んでいないものと思われます。
スイスホテルが足の下に小さく見え、当日は天気もい
いこともあり、はるか遠方に小さくではありますが、姫
路の花火が見えました。
姫路の花火大会までも楽しませていただきました。
皆さん、是非一度、都会のオアシスに涼を求めにお出
かけ下さい。
大阪万博に向け、外資系ホテルは、まだこれから開業
ラッシュを迎えます。2024年に、うめきたにキャノ
ビーbyヒルトン、大阪城公園の北西にはダブルツ
リーbyヒルトンが、2025年には、うめきたにウォル
ドーフ・アストリア、大阪城公園の南にはパティーナ
大阪と、いずれも富裕層向けの高級ホテルです。まだ
まだ、大阪にはビジネスチャンスがあり、インバウンド
も回復すると見込んでいるようです。
大阪ホテル戦争、まだ始まったばかりです。

■  先週の例会

会長の時間 上田 秀朗　会長

■ プログラム
クラブフォーラム 高寺 壽　会員増強委員長

■ 次週のプログラム
8月11日 ： 定款の規定により例会休会

■ 今後の予定
・8月18日 ： 卓話担当　中 透　会員
・8月25日 ： 納涼例会
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委員会報告
８月の例会より、テーブル抽選を行いたいと思いま
す。受付時に抽選のくじを引いていただく様な感じ
になりますので、皆様、ご協力よろしくお願いしま
す。  （瀧谷 達　親睦活動委員長）

幹事報告                      西田 佳郎　幹事
本日メールボックスに、「クラブ概要およびクラブ活
動計画書」を入れさせていただいております。

ガバナー 谷 宗光　様（和泉RC）
ガバナー補佐 北野 治義　様（和泉南RC）
地区雑誌・公共イメージ委員会委員
 辻 展幸　様（河内長野東RC）

■ ビジター

榎本（7/20 高師浜RC）
南出（7/7 理事役員会）
小野寺（7/21 親睦活動委員会）

■ メークアップ

■ 出席報告 会員数43名　出席免除0名

90.70％

月日 出席率出席数 欠席 補充

7/28 32名 11名 ― 74.42％

7/14 36名 7名 3名

■ ニコニコ箱
・貴重な例会に伺わせて頂き感謝致します

（辻地区雑誌・公共イメージ委員会委員）
・谷ガバナー、本日はよろしくお願いします　（上田）
・谷ガバナー、北野ガバナー補佐、本日は宜しくお願い
致します。また本日は、地区の雑誌・公共イメージ委
員会より、辻様、ありがとうございます　（西田）
・谷ガバナー、本日のガバナーアドレス宜しくお願いし
ます　（西端）
・谷ガバナー様、北野ガバナー補佐様、本日御暑い中
有難う御座居ます　（釜野）
・欠席続きですみません　（高寺）
・欠席のお詫び（原（眞）） 

累計
ニコニコ箱合計

80,000円
17,000円

先週のプログラム

国際ロータリー第２６４０地区　
２０２３ー２０２４年度
ガバナー　谷　宗光　様

　2019年中国武漢で発生したコロナウイルスは、パンデ
ミックと化し、瞬く間に全世界を席巻し、人類を不安の渦
へと巻きこんでいきました。あれから三年、長く辛い戦い

は、今、春を向かえやっと明るい兆しが見えてきました。
　2023年2640地区はロータリーの基本に立ち返り奉仕
の理想に集いし友は、友情を深めお互いの事をもっと理解
し合い、ロータリーの基本は、ロータリアン一人一人であり
各々のクラブであると言う事を再認識して頂き、それぞれ
のクラブが、ロータリーの奉仕の理想に基づき、今の時代
に即したアップデートをした上で活動を展開して頂きたい
と思います。クラブに息吹を吹き込み、クラブを活性化さ
せることによって、クラブが元気になり一人一人のロータリ
アンが輝き、それぞれの地域でそれぞれのロータリーク
ラブが明るく楽しい団体とし認められます。そして地域で、
なくてはならない存在になるのです。ロータリーには、世
界の先人達が築き、脈 と々紡がれて来た、100年以上の素
晴らしい歴史と伝統があります。が、しかしそれを躊躇し
ているだけでは、輝きは薄れ世間からは、地域の旦那衆、

ガバナー公式訪問「ガバナーアドレス」 

「思いやりあふれる！明るく！元気なロータリーへ！」
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御上さん達の集まりとしか見られていないのでは、ないで
しょうか？ゴードンR.マッキナリーRI会長も仰っています。
　「継続とは、以前のリーダーたちの良いアイディアを前進
させることを意味します。」と。これは今の時代にアップ
デートをして継いでいきましょうと言う事です。そして詩人
マヤ・アンジェロウの次の言葉からインスピレーションを
得なさいと。
　「続けましょう・自分らしくある為に・思いやりある行い
で・不親切な世界をあっと言わせる為に」まさしく私達が、
今一度、心に手を当てて、純粋な気持ちで他を思いやり、
地域を思いやる、自分自身に関わるすべての事に思いやり
の心があれば、人と人との小競り合いが無くなり、世界か
ら紛争や戦争は無くなるのでは無いでしょうか。

ロータリーの目的

第 1　知り合いを広めることによっ
て奉 仕の機会とすること。

第 2　職業上の高い倫理基準を保ち、
役立つ仕事はすべて価値ある
ものと認識し、社会に奉仕す
る機会としてロータリアン各
自の職業を高潔なものにする
こと。

第 3　ロータリアン一人一人が、個
人として、また事業および 社
会生活において、日々、奉仕
の理念を実践すること。

第 4　奉仕の理念で結ばれた職業人
が、世界的ネットワークを通
じて、国際理解、親善、平和
を推進すること。 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基
盤として奉仕の理想を奨励し、これを育
むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することに
ある。

四つのテスト

1.  真実かどうか
2.  みんなに公平か
3.  好意と友情を深めるか
4.  みんなのためになるかどうか

＝言動はこれに照らしてから＝


